

Critican inflexibilidad de la CNTE

Por: Claudia Salazar. Reforma. 14/08/2016

Diputados del PAN y PRD manifestaron preocupación por la posición inflexible de la Coordinadora Nacional de Maestros de la Educación (CNTE), que amaga con no iniciar clases hasta que se concrete la abrogación de la reforma educativa.

El perredista Francisco Martínez Neri y la panista Guadalupe Murguía advirtieron que los maestros deben ceder en algo, si ya han obtenido del Gobierno diversas concesiones para destrabar el conflicto magisterial.

Reprocharon que sigan en la opacidad los acuerdos que tienen Gobernación y la CNTE, lo que impide a la opinión pública conocer hasta dónde ha cedido el Gobierno y a qué se ha comprometido la organización.

Martínez Neri, coordinador de los diputados del PRD e integrante de la Comisión de Educación, advirtió que la excarcelación de ocho dirigentes magisteriales significa un acuerdo con los maestros, pero éstos no dan muestras de ceder pese a haber conseguido una de sus demandas principales.

“Hay una percepción de que la CNTE se fortalece con todo lo que ha logrado, pero si hay un convenio, un arreglo, con el Gobierno en algo tienen que ceder, y sí quisiéramos saber qué es lo que se concede a partir de que hay la excarcelación de los dirigentes”, manifestó en entrevista.

Dijo que si los maestros han obtenido lo que quieren y aún así no hay compromiso para iniciar clases el 22 de agosto, es algo que debe analizar el Gobierno.

Recalcó que por ello es importante que se conozcan los acuerdos de Gobernación con los maestros, para saber si existe algún compromiso para modificar la legislación educativa.

Agregó que, en su opinión, el problema se va a solucionar cuando haya una revisión a la legislación, sin la excesiva petición de su abrogación.

“Esa postura (sobre la ley) la tiene que analizar el Gobierno, y si considera que es negociable, hasta ahí las cosas. Entiendo que CNTE debe poner de su parte, porque

hay una grave afectación a terceros”, mencionó el legislador del PRD.

Por su parte, la panista Guadalupe Murguía manifestó que la CNTE se mantiene en la posición de todo o nada, sin entender que hay un ánimo mayoritario a favor de que haya una evaluación a los maestros para lograr la mejora en la calidad de la educación.

“Desconozco cuáles son los acuerdos de la mesa política de Gobernación, sólo conocemos lo que ha trascendido en los medios de comunicación, pero nosotros esperamos que estos acuerdos no signifiquen echar marcha atrás a la reforma educativa.

“Lo que hay ahora son acuerdos para bajar la tensión y poder reiniciar clases y si no lo van a hacer vemos que no hay disposición al diálogo, no existe, están en un todo o nada, y esto no es así”, manifestó Murguía, también integrante de la Comisión de Educación.

Fuente: <http://www.reforma.com/aplicacioneslibre/articulo/default.aspx?id=915213&v=2&md5>

Fotografía: nssveracruz

Fecha de creación

2016/08/14